
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº   069 /2014 
 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência,  informações urgentes o porquê foi retirado o 

transporte das crianças de 6 meses à 3 anos de idade do bairro Floresta, Santo 

Antonio do Jardim e Bom jardim para a creche   “CEI GUEDES” localizada no bairro 

de Guedes.  E quando voltará a funcionar? Uma vez que os munícipes solicitam de 

tal serviço publico em extrema urgência. 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das 

reivindicações no interesse publico. 

Os trabalhadores do Município sofrem com o problema de falta de vagas 

em creches e os que já possuem sua vaga, sofrem com a locomoção.  

Neste ano a população dos referidos bairros estão com uma 

preocupação maior com seus filhos, pois estão tendo que levar a pé ou com seus próprios 

meios de locomoção para a creche. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer e resposta plausíveis sejam repassadas aos 

interessados que representamos. 

Gabinete do vereador Zidane, 28 de março de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


